

Medienmeldung vom 19. Juli 2011

Olten / Rickenbach, Trickdiebe unterwegs

Am vergangenen Freitag und Samstag sind in Olten und Rickenbach zwei ältere Frauen Opfer von Trickdieben geworden. Durch geschicktes Ablenken gelang es den Unbekannten, ihren Opfern deren Halsketten zu entwenden bzw. durch wertlosen «Modeschmuck» zu ersetzen. Die Polizei sucht Zeugen.

Beim Altersheim am Pfarrweg in Olten sass am Freitag, 15. Juli 2011 um ca. 15 Uhr eine Rentnerin auf einer Sitzbank im Park. Dabei wurde sie von einer unbekanntes Frau auf ihre schöne Halskette angesprochen. Durch ein Ablenkmanöver gelang es der Unbekannten, ihrem Opfer die Goldkette vom Hals zu nehmen und ihr eine Modeschmuckkette umzuhängen. Als sich die Unbekannte von Ihrem Opfer entfernte bemerkte dieses den Diebstahl der Halskette.

Bei der Gesuchten handelt es sich um eine 30 bis 45 Jahre alte Frau. Sie hat eine schlanke Statur, ist ca. 165 cm bis 175 cm gross, hat ein schmales weisses Gesicht und braune lange Haare. Bekleidet war sie mit einem Rock.

Auf der Bergstrasse in Rickenbach hielt am Samstag, 16. Juli 2011 zwischen 16.30 Uhr und 16.45 Uhr ein Automobilist auf der Strasse an. Die hinter dem Fahrer sitzende Begleiterin sprach durch das offene Fenster eine Rentnerin an, welche zu Fuss unterwegs war. Um sich besser verständigen zu können, begab sich die Frau zum Auto. Während des anschliessenden Gesprächs konnte einer der beiden Wageninsassen das goldene Collier am Hals der Rentnerin durch ein wertloses austauschen. Anschliessend fuhr das Auto bergwärts davon.

Die Unbekannten werden wie folgt beschrieben:

Unbekannte Frau: Sie hat einen dunklen Teint, schwarze halblange Haare, eine feste Statur und ist ca. 50 bis 60 Jahre alt. Die Frau sprach gebrochen Deutsch.

Unbekannter Mann: Er hat einen dunklen Teint, eine feste Statur, hat kurze Haare und einen schwarzen Schnauz. Der Mann war Lenker eines dunkelfarbenen grösseren Personenwagens.

Personen, die zu den Vorfällen, zu den gesuchten Personen oder zum beschriebenen Auto Angaben machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Olten zu melden, Telefon 062 311 80 80.